

***Iglesia de Dios Pentecostal M.I Región Este E.U.A***  
***Nuestra Sexagésima Cuarta Asamblea Anual 2020***  
***“Entendiendo la Visión”***  
***En la IDDPMI de Camden , NJ.***

**Miércoles 19 de Agosto 2020**

Iniciamos los trabajos de Asamblea con una lectura de la palabra y luego con una breve adoración a la 1:15 pm.

Miembros registrados virtualmente y presencial 213.

Comenzamos nuestra Convención Regional con saludos fraternales por nuestro Señor Obispo Rev. Dr. José Martínez y los miembros del Ejecutivo Regional. Continuamos con saludos virtuales por nuestro Obispo General Rev. William Hernández y por el Obispo de la Región del Mediano Este el Rev. David Vargas. También hubieron saludos por el parlamentarista Rev. Ramón Pedraza desde el Mediano Oeste (Cleveland, OH)

Se dio lectura a las reglas de Asamblea por el Secretario Regional Rev. Felipe Figueroa Jr. Fue aprobada por la Asamblea virtual y presencial.

Se dio inicio a la lectura de los informes. Nuestro Obispo General Rev. William Hernández dirigió una oración al trono de gracia. Se le cedió la parte al Obispo Regional Rev. José Martínez quien presentó su informe. Después de la lectura su informe fue aprobado por la Asamblea.

Luego el Obispo General dio lectura a los requisitos y las funciones de dicha posición según nuestro reglamento. Sucesivamente el Obispo General invitó a los que cualificaban para la posición de la Presidencia a que estuvieran de pies.

Se dio lugar a la elección para la posición de la Presidencia Regional.

Iniciamos la elección y después de los resultados, quedó re-electo él Rev. José Martínez como Presidente Regional.

Recibimos saludos virtuales de nuestro secretario Internacional Rev. Edgar Nazario.

Se le dio paso a la lectura del informe de la secretaría por el Rev. Felipe Figueroa Jr.

Hubieron una serie de preguntas e inquietudes. Debido al tiempo no se pudo aprobar el informe.

### **Concluimos los trabajos del día con una oración a las 4:00PM**

El culto de la noche fue celebrado con una asistencia extraordinaria y con el compañerismo de un mensaje dinámico por nuestra tesorera Rev. Mayra Lugo.

### **Jueves 20 de Agosto 2020**

Se comenzó la mañana con una lectura Bíblica y la adoración a la 9:30 AM

Recibimos virtualmente a nuestro Señor Obispo General Rev. William Hernández con un saludo y al director de misiones del Sudeste Rev. Abiud Torres.

Nuestro secretario Rev. Felipe Figueroa Jr. presentó a nuestro Obispo Regional Rev. Dr. José Martínez Rincón con el mensaje para la Asamblea, el cual fue poderoso y enfocado en el libro de Hechos 8:30-31 bajo el tema: “Entiendo la Visión”. El pueblo fue conmovido virtualmente y de manera presencial.

Nos saludo el tesorero Internacional Rev. Ramón Avilés y expreso palabras de animo. El director de Misiones a nivel Internacional el Rev. Wilfredo Martínez nos exhortó a continuar así en adelante. Recibimos un caluroso saludo también por el vocal Internacional el Rev. Moisés Garo y el vocal Internacional Rev. Dionisio Acuña

### **Concluimos y nos despedimos para el almuerzo a la 11:45 AM**

Regresamos a las tareas del día a la 1:25 PM

**Continuamos con los trabajo de la Asamblea.**

Se dio paso al informe del secretario Rev. Felipe Figueroa Jr. Fue aprobado por la asamblea virtual y presencial.

Nuestra tesorera Regional Rda. Mayra Lugo dio lectura a su informe Regional y del departamento de Misiones. Luego de una serie de inquietudes fue aprobado por la Asamblea virtual y presencial.

Se procedió con la elección para la posición de la Tesorería Regional por dos años. Nuestro Presidente Regional dio lectura de los requisitos para la dicha posición según el reglamento.

*Quedó re-electa la Rda. Mayra Lugo.*

El Director de Misiones el Rev. José Noboa dio lectura a su informe con detalles de los logros obtenidos por su persona y su equipo. El informe fue aprobado.

Se presentó una recomendación por el director de Asspen Rev. Orlando Sánchez, “*Que se le diera lugar a la elección para la posición de la sub-secretaria*”. Se aceptó la recomendación.

El Presidente procedió con la lectura de los requisitos y dio palabras instructivas a toda la asamblea para dicha posición de la sub-secretaria por dos años.

Quedó re-electo como Sub-Secretario Rev. Vicente Castro

A continuación de los trabajos de Asamblea se dio la oportunidad con palabras de saludo a los distintos Departamentos y de las Asociaciones.

Luego el comité de la tesorería Regional le entregaron premios a las iglesias por sus logros contributivos de mayor aportación por Distrito.

**Concluimos nuestra sesión del día a las 4:45 pm.**

Dimos inició a las 6:30 PM. Celebramos la noche “Misionera” que fue un gran culto glorioso donde un hijo de la casa el Evangelista Wilkins De León nos trajo un mensaje poderoso.

## **Viernes 23 de Agosto a las 9:30 am**

Comenzamos el ultimo día de nuestra prestigiosa convención con una lectura Bíblica y una adoración.

Continuamos con los trabajos de Asamblea.

Se inicio la elección de la posición del director de Misiones Regional Quedo reelecto Rev. José Noboa

**Se dio lectura al informe del director de Educación Cristiana Rev. Moisés Boneta.** Hubieron preguntas y inquietudes y recomendaciones.

**El Vice-Presidente Internacional Rev. Cesar Pérez** explicó acerca del compromiso que tiene la oficina Internacional con la imprenta que nos produce el "Leccionario Bíblico". El cual existe un contrato y que tomaría 1 a 6 meses para procesar e imprimir el material bíblico. Se recomendó que se modificara el trato con la imprenta.

**Recibimos al director de Mizpa Rev. Hiram Meléndez.** Él dio lectura a su informe de cortesía acerca de sus labores y de las metas alcanzadas. Nos informó que el programa de Mizpa seria virtual. Luego se indagaron unas preguntas y recomendaciones.

Se le entregó la parte al director de Asspen Regional Rev. Orlando Sánchez con su informe de cortesía.

Hubo una recomendación por el pastor Abimael Ayala.

*"Que se crea un equipo de capellanes para todos los niveles de nuestra Región."*

Se aceptó la recomendación.

## **Nos despedimos para el almuerzo a las 11:45 AM**

Se comenzó nuestra sesión con una adoración y con una lectura Bíblica a la 1:40 PM

Recibimos saludos y felicitaciones de parte de los lideres.

Nuestra Directora Ivette Marchena de "Joyas de Cristo" nos presentó un video del campamento que seria celebrado para el 2021.

La primera dama y directora de CEPRE la Pastora Ana Martínez presentó el viaje a Ohio para la pastoral y sus familias : “Un Encuentro con la Biblia”.

Nuestra presidenta de AJEC Jessica Del Valle nos saludo y le informó a la asamblea de los futuros eventos para la Asociación de los “Embajadores de Cristo”.

Nuestro director de Misiones Rev. José Noboa nos informó acerca de la formación de un equipo de evangelismo Regional bajo el Departamento de Misiones.

Se dio el final a los trabajos de Asamblea

**Concluimos a las 5:00 PM**

El culto de la noche de ordenación fue la coronación de excelencia y hubo un mover extraordinario con “Una promesa de mayor bendición para nuestra próxima convención 2021.”

**¡A DIOS SEA TODA LA GLORIA!**